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В ТАКОЙ ХОККЕЙ трус точно не играет!
Следж-хоккей — вид спорта, доступный
тем, кто прикован к инвалидной коляске, но
не хочет остаться без дела. Игра придумана
затем, чтобы у инвалидов была возможность
оставаться в спорте или же активничать на
поприще физической культуры. Вместо
коньков участники катаются на санях с по-
лозьями и пользуются сразу двумя клюшка-
ми, причем зубчатыми (для отталкивания
ото льда и успешного маневрирования).
Шайба изготовлена из вулканизированной
резины, может лететь со скоростью 100 ки-
лометров в час, поэтому каждый спортсмен
обязан надеть шлем с маской, а также за-
щитный воротник или нагрудник.

— Следж-хоккей — спорт замечатель-
ный и восхитительный, эти игры я увиде-
ла на Паралимпиаде в Турине в 2006-м,
мне нравятся силовые, атлетичные заба-
вы, — прокомментировала действо пре-
зидент Всемирной федерации керлинга
Кейт Кейтнесс, которая, как оказалось, с
2001 года сотрудничает с Паралимпийс-
ким комитетом России и работала техни-
ческим делегатом на Белой олимпиаде в
Ванкувере-2010. — За последние годы
следж-хоккей развивается очень активно
— это прекрасная визитная карточка па-
ралимпийского спорта.

Сборная России по следж-хоккею в про-
шлом году стала чемпионом мира в груп-

В мужество этих парней
верим сразу!

В ПИТЕРЕ ПРОДЕМОНСТРИРОВАЛИ

ПАРАЛИМПИЙСКУЮ ДИСЦИПЛИНУ

— СЛЕДЖ$ХОККЕЙ

пе «В». Ее бессменный капитан и напада-
ющий Вадим Селюкин — бывший воен-
нослужащий ГРУ — носит на груди два
ордена Мужества. Есть в составе команды
и представитель нашего города, который
действует в обороне.

— За последние годы следж-хоккей
стал развиваться, и усиливаются наши по-
зиции на международной арене благода-
ря тренеру Сергею Самойлову, который с
самых пеленок формировал развитие ко-
манды, — уточнил чемпион Паралимпи-
ады по лыжным гонкам, член комиссии
при президенте России по делам инвали-
дов Михаил Терентьев. — Отрадно, что
наша команда сможет достойно предста-
вить страну на Паралимпийских играх в
Сочи, но если бы каждый клуб Континен-
тальной хоккейной лиги (КХЛ) взял на
свой баланс по одному коллективу следж-
хоккеистов, это помогло бы решить мно-
гие проблемы с финансированием.

В середине апреля стартует чемпионат
мира по следж-хоккею в элитной группе
«А». И сборная России наконец-то там сыг-
рает. Ну а с 7 по 16 марта 2014 года эта
наша команда мужественных парней, в
которых все мы верим, выступит на со-
чинской Паралимпиаде.

Иван РАЗУМЕЕВ
Фото Интерпресс

ТАБЛО

Следж-хоккей — или хоккей на саночках — пока что диковинка. Но
будет представлен на сочинских Паралимпийских играх, причем
в составе сборной России почти наверняка окажется и хоккеист
из Северной столицы. Ну а сама наша ледовая дружина, разбив-
шись на два состава («красных» и «белых») явила свое мужество
и мастерство в перерыве одного из матчей полуфинала Кубка
Гагарина между СКА и московским «Динамо».

Показательные выступления сборной России по следж-хоккею
в Ледовом дворце вызвали большой интерес у болельщиков.

НОВУЮ коллекцию часов презентовали в Сочи.
Приурочена она, естественно, к Белой олимпиаде�
2014, которая стартует в будущем феврале. Рас�
пространять часы будут только во время зимних
Игр. Но по информации «ВП», их можно счесть по�
чти произведением ювелирного искусства.

Дизайн коллекционных сочинских часов, по ин�
формации представителя часовой фирмы Алексан�
дры Приказки, символизирует определенные тра�
диции, культуру и дух современной России, а также
настроения, царящие в «динамично развивающей�
ся олимпийской столице, знаменитой современным
уже обликом».

Две особые модели подводных наручных часов
(мужские и женские) выпущены тиражом 2014 из�
делий каждая. На задней крышке — олимпийский
логотип «Sochi 2014», также выгравирован номер
модели в ограниченной серии (0001�2014).

Часы подводные — вообще гордость коллекции.
Предназначены они не только для любителей занять�
ся экстремальным дайвингом или шокировать акул

Сочинские часы
акулам не по зубам

(по словам Приказки, если зубастая откусит ныряль�
щику руку, часы не испортятся — будут работать ка�
кое�то время даже в акульем желудке; кроме того, они
снабжены специальным противоакульим ремешком,
чтоб не попортилось коллекционное изделие), но и
для профессиональных водолазов. Благо они выдер�
живают погружения на глубину до 1200 метров.

Есть часы, где перламутровый циферблат, из�
готовленный из настоящей морской ракушки (точ�
нее, сердцевины раковины), инкрустирован брил�
лиантами, сияющими лучиками, исходящими от
центра.

Напомним, что до старта Олимпийских игр в Сочи
осталось меньше трехсот дней. И многим россиянам
уже не нужно самим вычислять, сколько еще остается
до начала этого грандиозного события. В мае 2011
года были пущены первые часы обратного отсчета до
дня открытия Игр, аналогичные установлены еще в
восьми городах, в том числе и в Петербурге.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ

К ИГРАМ$2014 ПОДГОТОВЛЕНА УНИКАЛЬНАЯ КОЛЛЕКЦИЯ

ОЛИМПИЙСКИХ ЧАСОВ

ЗНАЙ
НАШИХ!

НАТАЛЬЯ ВОРОБЬЕВА — ЧЕМПИОНКА ЕВРОПЫ

ОЛИМПИЙСКАЯ ЧЕМПИОНКА по женской борьбе Наталья Воробьева
подтвердила высочайший класс в Тбилиси: петербурженка завоевала там
золото чемпионата Европы�2013 в весовой категории до 72 килограммов.

В финальной схватке подопечная Дмитрия Герчегло уверенно побе�
дила испанку Майдер Унду Гонсалес. «Когда я выхожу на ковер, то забы�
ваю о своей олимпийской медали», — заявила счастливая Воробьева.

«ЗЕНИТ» ЖДЕТ «ГОРЯЧИЙ» ПРИЕМ

НА ФУТБОЛЬНОМ МАТЧЕ между грозненским «Тереком» и питерским
«Зенитом», который состоится на стадионе «Анжи�Арена», будут присут�
ствовать около 15 тысяч болельщиков из Чеченской Республики. Об этом
сообщается на официальном портале чеченской администрации.

Кстати, организацию выезда болельщиков в соседнюю республику
профинансирует региональный общественный фонд имени Героя Рос�
сии Ахмата�Хаджи Кадырова.

ВЫСТУПЛЕНИЕ БИАТЛОНИСТОК ПРИЗНАНО

НЕУДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНЫМ

ВЫСТУПЛЕНИЕ женской сборной России по биатлону по итогам се�
зона�2012/13 признано отвратительным и неудовлетворительным, со�
общается на официальном сайте Союза биатлонистов России (СБР).

Такой вердикт единогласно был вынесен по результатам открытого
голосования на тренерском совете в Увате (Тюменская область). Ранее
тренерский совет признал удовлетворительным выступление мужской
команды, передает РИА Новости.

По материалам информагентств подготовил Фил ПАНОВ
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